

Bericht zur Jahreshauptversammlung des TV 1898 e.V. Münster
25.04.2025

Abteilung	Tanzen
Gruppen	Bailando
Autor	Heike Strohuß

Übungsbetrieb 2024 (z.B. Anzahl Mannschaften, Trainer, Schwerpunkte der Trainingsarbeit)

Alter: Schülerinnen bis 16 Jahre

Trainerin: Christiane Coutandin, Dilara Alan, Heike Strohuß

Tänzerinnen: Ella Schickedanz, Ema Rumba, Felicia Martinez, Jule Groh, Lina Heckwolf, Linnea Brunn, Marie Bermond, Merle Kappler, Mia Schiller, Paula Günther, Romy Hanke, Theresa Willmann

Trainingszeit: Montag, 16.00 Uhr bis 18.00 Uhr Gersprenzhalle Münster

Sportliche/, Wettkämpfe, Meisterschaften/Platzierungen 2024

Zum ersten Mal ist die Gruppe Bailando in der Saison 2024 in der Kategorie Jazz und Modern/Contemporary in der Jugend-Landesliga Süd-Ost des Tanzverbandes gestartet.

Voller Aufregung wurde dem Wechsel vom Turnverband in den Tanzverband entgegengesehen, die Erwartungshaltung war gering, Ziel war es, über die Gesamtheit der 4 Turniere möglichst nicht letzter zu werden.

Doch bereits beim ersten Turnier haben die Mädels gemerkt „uups da geht was“ und konnten sich durchgehend auf dem 4. Platz behaupten und somit auch die Gesamtwertung als Viertplatzierte abschließen.

Ein Wahnsinnserefolg für Bailando.

Gesellige Veranstaltungen / Ausflüge

Neben den Standard McDonalds Ausflügen nach den Turnieren gab es auch eine Saisonabschlussfeier. Wieder wurde bei McDonalds gestartet und dann ging es in den TV Jugendraum.

Die Mädels erwarteten einen gemütlichen Abend, der sich dann aber überraschend für sie entwickelte. Die Regeln des Tanzsportverbands erlauben einen Start in der Jugendliga nur bis zum Alter von 16 Jahren, zwei Bailandotänzerinnen mussten demzufolge in die Erwachsenenklasse wechseln – die Formation entschied sich aber direkt, komplett zu wechseln und 2025 in der Verbandsliga der Erwachsenen zu starten.

Da Dilara Alan ihren Rücktritt aus privaten Gründen verkündete, entschieden Christiane und Heike, dass es auch für sie an der Zeit ist aufzuhören, da sie die Mädels nicht mehr weiterentwickeln können.

ABER wir konnten direkt das neue Trainergespann Michelle Bürner und Vanessa Kijowska präsentieren, die mit großem Elan, vielen Plänen, einer tollen Choreographie und extrem viel Power an den Start gegangen sind. DANKE hierfür!

Saison 2025

Mit den neuen Trainerinnen, einer weiteren Trainingszeit und vielen Sondertrainings starten derzeit 10 Tänzerinnen (Felicia Martinez, Jule Groh, Lina Heckwolf, Linnea Brunn, Marie Bermond, Merle Kappler, Mia Schiller, Paula Günther, Romy Hanke, Theresa Willmann) in der JMC Verbandsliga der Erwachsenen und konnten ihr erstes Turnier am 30.03. wieder als Viertplatzierte abschließen.

Ein weiterer Riesenerfolg für Bailando und das Trainergespann Michelle/Vanessa.